



学校だより 第2号

5月 植の苗木

木城町立みどりの杜木城学園

令和7年 5月27日(火)
文責：鎌田 賴彦

運動会

5月18日(日)に運動会が開催されました。開催場所の判断については、かなり迷いましたが、リバリストグラウンドの2会場で行うことにしました。リバリストでは、表現と団技を中心としたプログラムでした。リバリストでは、前日に1回しか練習していなかったにも関わらず、学園生は素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。応援も団長を中心としたリーダーのもと、これまで休みを使って練習してきたことを思う存分発揮することができました。PTA地域団技も執行部や保育部員を中心として考え出した競技を行うことができました。午後からはグラウンドに移動して行いました。午後の部は、3・4年生、7~9年生による「福智王」で幕を開けました。地域に伝わる素晴らしい伝統文化を迫力のある演技で表現してくれました。その後、徒競争、リレーを中心としたプログラムでした。最後まで諦めることなく走る姿に感動しました。応援も含めて、両団ともにこれまでの練習の成果を十分に発揮することができました。そして、競技の部では赤団優勝、応援の部では白団優勝で幕を閉じました。この1か月をかけて、実行委員長、両団長のもと、学園生全員が一丸となってつくりあげた感動的な運動会でした。会場の準備片付けを手伝ってくださったPTA役員・保護者の皆様、応援に来てくださった地域の皆様、本当にありがとうございました。



参観日・PTA 総会

4月27日（日）に今年度初めての参観日がありました。日曜参観日ということもあり、たくさんの保護者の方々に見守られる中、学園生はいつもよりも意欲的に取り組んでいました。授業参観では、保護者と一緒に活動したり、グループで学習したり、ICTを活用したりすることで、学園生の興味を引くような授業の工夫が見られました。学級懇談では、学級経営の方針を説明したり、クラスサポートや運動会でのPTA団技の出場者を決めたりしました。学年が複数重なっていた保護者の方々は大変だったことだろうと思います。ご協力ありがとうございました。

PTA総会では、事前に議案についての質問を受け付けていたこともあり、スムーズに会を進めることができました。全ての議案が提案通り可決され、新役員を中心にご協力をお願いいたします。学校の教育活動は、保護者の方のご理解とご協力があって成り立つものですので、今後もPTA活動へのご協力をよろしくお願いいたします。



学校運営協議会

5月1日（木）に、地域の学校運営協議委員の皆様方と学校運営協議会を行いました。今年度は13名の方々が学校運営協議会委員を引き受けてくださいました。協議会では、校長から「学力向上に向けた取組」「年間指導計画の見直し」「地域との連携推進」「広報活動の取組」「働き方改革の推進」について説明を行いました。また、地域とともにある学校を目指して、昨年度の反省をもとに、年度末に行う学校評価の内容について、3班に分かれて協議しました。短時間ではありましたが、どの班からも建設的な意見が出され、大変充実した会になりました。ありがとうございました。今後は、学校と地域が連携・協働して行う教育活動を実践していく予定です。



耕心コーナー 感動の木城学園運動会
ゴールデンウイークが終わり、学園生の様子は少し元気がなくなるのかな…と懸念していましたが、そんなことはありません。運動会に向けての元気のいい声があちらこちらで聞かれました。合同練習でのリーダーのかけ声できびきびと動いたり、一齊に声を出したり、昼休みの応援練習は本当に感動するくらい声が出ていました。そんなにも上級生が下級生に手本を見せたり、優しく教えたり、下級生が上級生を憧れの眼差しで見ていました。義務教育学校ならではの素晴らしい光景が見られました。

運動会当日、雨天も予想され難しい判断でした。これまでの学園生の練習の成果を総て披露するために競技等のカットはしない、グランンドコンディションで学園生に怪我はさせられない等々、その上でのリバースでの開催スタートでした。幸いにも午後は、素晴らしいグランドで精一杯行うことができました。

学園生の各競技に向かう姿勢、大声での応援の姿は真剣で、感動そのものでした。観客の一人として応援の声が思わず出していました。まさしく一体感のある運動会であったと思います。PTA役員の方々が企画していただいた地域団技もとても良かったと思います。

閉会式では、学園生代表である実行委員長の達成感の中にも感謝の言葉には思わず涙してしまいました。それらを静かに聞いている学園生の爽やかな笑顔にも感動しました。今日一日、学園生のウキウキワクワクはつらつとした姿、そして優しく思いやりがあり真剣な眼差し、それらを達成感と共に疲れの中にも見ることができた喜び、まさしく感謝感謝です。

多くの学園生が帰った後の学園生玄関をきれいに掃除してくれた
学園生もいました。…木城学園は最高です！
(校長)